
ます。戦後コメを主食としましたが、パンや肉食

に変化輸入に頼ることに食品の自給率は90％か

ら40％を切りましたでしょうか。世界がネット

ワークで繋がり、あらゆる情報や商品が手に入

る飽食の時代の代償か食材ロスは年間2000万ト

ンもの廃棄との話、農業漁業従事者の高齢化や

半導体技術の流出などメイドインジャパンの在

り方、豊かとなるとはどういう事か色々と考え

させられ、政府も対応を迫られます。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 本日 5・6月卓話予定表をお届けしていますの

で、担当になられた方は2週間前までにテーマ

及び卓話者を事務局までお願いいたします。 

② №3・4・6テーブル情報集会のご案内を本日お

配りしております。出欠のご返事を事務局ま

でお願いいたします。 

③ 次年度年次計画書原稿 は本日4月28日（木）が

締め切りですので事務局までご提出お願いい

たします。 

④ 次週5月5日（子どもの日）は定款により休会と

させて頂きます。 

⑤ 次々週5月12日は大阪天満宮での移動例会と

なりますのでお間違いのない様にお願い致し

ます。 

⑥ 本日例会終了後 5月度定例理事会を4Ｆ「銀

河・銀扇の間」にて開催致します。関係各位宜

しくお願いいたします。 

  ☆☆ ５月度のお誕生日 ☆☆ 

    31日 小寺 寿矢 

（以上敬称略）  

 ＊＊ 先 々 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

先日の家族会に皆様には沢山のご参加を有難

うございます。お楽しみ頂けましたでしょうか。

石田親睦副委員長には当日まで何から大変お世

話を頂き、おかげ様で楽しい１日を過ごす事が

できました。コロナ禍に心配した家族会ではあ

りましたが、会員ご家族皆様の親睦の機会とい

うのは貴重な時間である事を改めて感じさせて

頂き、今後とも皆様とは家族同様仲良くお付き

合いを頂ければ嬉しく思います。 

来週はゴールデンウィークの大型連休に、皆

様もご家族とゆっくりとお過ごしになられる事

かと思います。 

さて、コロナ禍にテレワークなどパソコン携

帯需要や企業はデジタル変容の対応と半導体が

需給の逼迫に品薄となりまして、我が家でもプ

リンターなど家電の買い替えも半年の入荷待ち

となっております。食に関しましても天候や輸

入による原料の関係から、昼食におソバ屋に行

きましても、この4月からやむなく値上げをさせ

て頂きますとの張り紙に辛い思いを致しており

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2572回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話 「『日本』とは何か 

          『日本人』とは何か」 

             中川 政照会員 

＜例会場 天満宮会館＞ 

   次週（５月１９日）のお知らせ 

１）例 会 （2573回） 

２）ソング  ロータリー讃歌 

３）卓 話 

元衆議院議員 

           西村 眞悟  様           

           小寺 寿矢会員紹介 

 ＭＡＹ １２ ２０２２ ＮＯ．２５７２ 

事務局電話(06)6344-0120 FAX(06)6344-0126 ホテル電話(06)6347-7111 
E-mail:temma-rc@temmabashi-rc.com   http://temmabashi-rc.com 

第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ 創 立 昭和42年(1967)11月4日 

OSAKA-TEMMABASHI 

事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ﾋﾞル11階 

例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 ４F 

会 長 寺杣 晃一  幹 事 平尾 彰彦  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 御木 威 

 

2021-2022年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

青 少 年 奉 仕 月 間 



  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

石田さん、家族会ではお世話になりました。 

 在本 茂 

萩原達也様ようこそお越し下さいました。 

本日の卓話宜しくお願いします。 寺杣 晃一 

春の家族会に多くの方が参加頂き、又、ご協賛

頂き有難うございました。  親睦活動委員会        

寺杣会長結婚記念日にキレイなお花ありがとう

ございました。 末澤 正大 

本日の卓話は萩原さんにＩＴの現状と中国での

生活をお話し頂きます。 南川 和茂 

南川和茂会員、本日の卓話楽しみに拝聴しま

す。 中川 政照             

令和4年4月28日  合計金   20,000円 

          累計金 1,638,840円 

☆☆ 先々週（4 月 28日）の卓話 ☆☆ 

  「中国の食品と食品流通事情 

     ～現地に住む日本人の視点で～」 

パナソニック株式会社 

パナソニックR＆Dセンター蘇州 

所長 萩原 達也  様 

                        南川 和茂会員紹介 

私たちの生活において、中国からの輸入食品

は、日常的に目にすることが多いだけではなく、

話題に上がることも多く、とても身近なものと

言えます。これは、データでも裏付けられてお

り、中国は、日本の食品輸入先の第２位で、輸出

先としては第１位となっています。 

一方で、「中国」と「食品」といえば、これま

での様々な事例もあり、品質問題や産地偽装等

のネガティブなイメージを持たれる方も多いの

ではないでしょうか？実際、中国国内では、様々

な食品問題が発生しています。 

では、中国現地で、食品やその流通が、どのよ

うに管理されているのか？また、中国に住む人

たちは、食品についてどのような考え方をもち、

そして対応しているのか？などについては、見

聞きされる機会も少ないと思います。 

今回は、中国現地に住む日本人の視点で、中国

の食品と食品流通事情について、日常生活での

経験に少し技術的な側面もあわせてご紹介しま

した。 

内容は、中国で食品が産地から消費者に届く

までの過程～①産地、②産地からの輸送、③小売

店（市場、スーパー、コンビニ、インターネット

通販）～に加え、中国現地での食生活、コロナ禍

の中国国内状況などをご紹介しました。 

 

 

 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター ０名 会員総数 43名 

国内ゲスト  １名 会員出席 29名(38名) 

外国ビジター ０名  18名 

外国ゲスト  ０名 会員欠席  9名 

4月28日の出席率 76.32％ 

５週間前（4月7日）の 

出席率 81.58％ 

3名（欠席者10名) 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

松花堂弁当 
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